

にこにこおひさまクラブだより



2021.12.10

寒くなりましたねえ～

今年もあとわずかとなりました。保護者の皆様には 学童への御理解 御協力 本当にありがとうございました。

先日 支援員に うれしい出来事がありました
子どもから 支援員に 表彰状をいただきました



Kchan

D kun

“ひょうしょうじょう”

あなたは だれにでも やさしく
みんなのことを たいせつにしています
よってこれを しょうじます。
これから も がんばってください

“ひょうしょうじょう”

あなたは いつ どんなことがあっても
子どもに たいして どうぶょうして
あげていました。
よってこれを しょうじます

“ひょうしょうじょう”

あなたは どんな日も 子どもと
むきあって がんばりました。
よってこれを しょうじます
これから も わたしたちのことを
よろしく おねがいします

“ひょうしょうじょう”

あなたは 子どもに ひどいことを
いわれても あきらめず” はなしかけて
くれました。みんなのことを みずみずしく
がんばってください。よってこれを
しょうじます。
これから も くじけず” がんばりましょう

子どもたちは かかわっている 大人を まっすぐに見てくれているんだと。

うれしさと共に よりいっそう 子どもたちに 寄り添っていこうと ぼけみになりました。

ほっこりする出来事!!

宿題中の事です。2年生の男の子が
九九で つまずきました。それと見ている
3年生の男の子が 一生懸命九九の表を
書いて 渡していました。

4年生が 12/21(火)に クリスマス会を
計画し 準備をしてくれています。

4年生の 達成感と 他の子どもたちの
よろこぶ顔が 目にうかびます。

楽しみですね! 

— サンママさんから 一言 —

20年以上 恩田の仲間と一緒に
子どもたちのための活動を続けて
きました。学童の子どもたちと関
わり始めた今年ほど 感動に
あふれた年はありません。子どもたちは
海面のように 愛情を吸い込んで
にらまら 笑顔 を 輝かせてくれます。
みなさんのお子さんは ほんとうに
素晴らしいです!